

LA UMH RECONOCE LA LABOR FORMATIVA DE GRUPO ASESOR ROS OTORGÁNDOLE UN DIPLOMA

Grupo Asesor Ros ha sido reconocido por la Universidad Miguel Hernández (UMH) por su colaboración en el Programa de Prácticas del Observatorio Ocupacional. El diploma lo recogió María Ros Pretel, hija del fundador de Grupo Asesor Ros, Carlos Ros Rico, durante el Encuentro anual de Tutores de Prácticas que se celebró ayer en la UMH. Durante el evento también se entregó otro diploma a Francisco Sempere Javaloyes, Director general de la firma.

El Encuentro anual de Tutores de Prácticas; es un acto de agradecimiento y reconocimiento a la labor de personas, empresas y entidades por su contribución a la formación práctica del estudiantado de la UMH. El acto fue presidido por el vicerrector de Estudiantes y Coordinación de la UMH, José Juan López Espín.

En Elche, a 22 de Julio de 2022